

GENDARMERIE NATIONALE

Compagnie

Brigade de proximité de

**PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMENT
ADMINISTRATIF**

Code Unité	P.V	Année	N° pièce	Feuillet
03394	00577	2007		1/2

Nmr dossier justice

Analyse et références

Objet Signalement d'un objet volant non identifié

Références

Le samedi 31 mars 2007 à 15 heures 50 minutes

Nous soussigné Gendarme S C Agent de Police Judiciaire en résidence à

Sous le contrôle de l'Adjudant, P A Officier de Police Judiciaire en résidence à

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie

Nous trouvant au bureau de notre unité à , rapportons les opérations suivantes :

Le 31 mars 2007 à 15 heures 50, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITE

Nom Prénom : F J

Date et lieu de naissance : 18/10/1981 à

Domicile :
(France)

Profession : Etudiant

DECLARATION

« « Hier, le 30 mars 2007, à 20 heures, j'étais en compagnie de R (A). Nous étions dans son véhicule, à l'arrêt, en train de manger une pizza chacun. Nous nous trouvons à la Croix Bonnet, sur la route perpendiculaire à la D 38, face aux communes d'UBEXY et de BRANTIGNY. Vers 20 heures 15, j'aperçois au loin, sortant de derrière la forêt « Le Haut des Angles », un objet plat avec de fortes lumières blanches et certaines clignotant à intervalles non réguliers. Les mouvements décrits par cet objet me font dire que ce n'est pas un avion. On pense alors à un deltaplane par rapport aux mouvements et j'aperçois déjà une forme triangulaire. Dès que je vois cette forme, j'appelle un ami pour lui décrire ce que je vois et il me dit « casse toi de là, ne reste pas là ». Je reste en ligne avec lui, je lui décris la scène. L'objet décrit un cercle, il est à la position horizontale et il descend derrière la colline. Il est environ à 2.5 kms en face de nous. -----

« « On décide d'aller voir au lieu dit « Le Haut des Angles ». On s'y rend, on s'arrête mais on ne voit rien. D'un seul, on l'aperçoit au loin direction JORXEY à environ 4 – 5 kms. On met les phares face à lui et on lui fait des appels de phares. L'objet se rapproche de plus en plus de nous, en l'espace de rien de temps il s'est retrouvé à 1 km devant nous. Je suis sorti de la voiture et la conversation avec mon ami coupe. J'ai pris des photos. Je le rappelle. L'objet se rapproche de plus en plus, je panique, la conversation coupe de nouveau manque de réseau, je remonte dans la voiture et on s'en va. Je n'ai pas regardé derrière moi. Nous ne sommes rejoints à UBEXY avec deux autres amis (M V et V C). Nous leur racontons ce que l'on vient de voir. Bien sûr, ils ne nous croient pas donc on décide de retourner à l'endroit mais pas par le même chemin. Arrivé à l'endroit, on aperçoit de nouveau l'objet au dessus de la commune d'UBEXY. Il fait nuit alors. V et C croient que c'est juste un avion. V filme quand même avec son portable. L'objet se déplace vers JORXEY- RAPEY mais on le perd de vue. On décide d'aller dans la direction de RAPEY, on prend des petits chemins, on croit le voir au centre de RAPEY mais ce n'était qu'un lampadaire au loin. On prend le chemin entre RAPEY et JORXEY. Arrivés au-dessus de la côte avant JORXEY, on le voit devant nous, à 4 – 5 kms, direction VAUBEXY. On est arrêté mais le moteur tourne toujours. On fait plein d'appels de phares puis on coupe les phares et on sort de la voiture sauf C. L'objet se décale sur notre gauche et arrive sur nous, de plus en plus vite. En quelques secondes, il entame une phase de descente dans notre direction, il n'est plus qu'à 1 kilomètre. En moins de 10 secondes, il se trouve à 50 – 100 m de nous, à une hauteur de 100 m. Nous sommes éblouis par deux grosses lumières blanches aveuglantes qui grossissent de plus en plus. Pris de panique, on remonte dans la voiture.-----

i n

« « « L'objet ralenti de façon impressionnante et il entame un virage sur la droite pour venir sur nous, à 50 km/h, il est 20 heures 50. On le distingue nettement, il nous contourne à maximum 50 m de haut. Il s'agit d'un objet triangulaire, en métal, de couleur grise, plat de 20 mètres de diamètre, avec des lumières blanches super éblouissantes en forme de rond à chaque sommet du triangle. Une lumière rouge est au milieu du triangle, situé près de cette lumière trois autres petites lumières rouges formant un triangle autour de la première lumière rouge.

La surface visible, est celle du dessous de l'objet, elle n'est pas lisse, elle est composé de plusieurs assemblages. -----

« « « Voyant l'objet nous contourner, nous démarrons et allons à VAUBEXY, chez un copain. On lui dit ce que l'on vient de voir et on l'emmène au château d'eau au rivoir. Là, on aperçoit l'objet dans le cercle de BOUXURULLES – SAVIGNY et FLOREMONT. Il stagne, il fait du sur place. Il se trouve entre 5 - 6 kms. On repart à VAUBEXY chez notre ami. On repart à 2 heures de chez lui. Après le château d'eau du rivoir, on revoit l'objet au même endroit qu'avant. On ramène C à UBEXY et avec R et V on repart sur le château d'eau. On le voit de nouveau, on arrête le moteur. Je rappelle mon copain du début, juste pour lui dire que l'objet est toujours là au bout de 6 heures. A ce moment, un petit avion venant de MIRECOURT – JUVAINCOURT, va à la rencontre de cet objet. On ne voit l'objet, l'avion fait demi tour. Je coupe la conversation avec mon ami et R me ramène chez moi en compagnie de V -----

Question : Quel déplacement avait cet objet, changeait-il de forme ou de couleur, et à quelle vitesse il se déplaçait ?-----

Réponse : L'objet se déplaçait de façon instable, de mouvements défiants la gravité, changements brusques de direction. Il ne changeait pas de forme, ni de couleur. Vitesse extrêmement variable, de très lent à vraiment rapide. -----

« « « La première fois que l'on voit cet objet au loin, il ne fait pas nuit mais le temps se couvre, il fait de plus en plus sombre. Au niveau du lieu dit « Le haut des Angles », à la deuxième apparition, on aperçoit dans le ciel noir, un trou lumineux. L'objet fait un bruit sourd mais léger, lorsqu'il est au-dessus de nous il n'y a aucun souffle.-----

Question : Croyez-vous au OVNI ?-----

Réponse : Oui, je crois aux extra terrestres.-----

Question : Avez-vous déjà vu des phénomènes similaires ?-----

Réponse : J'ai déjà vu un ou deux phénomènes dans le ciel mais de si près.-----

A le 31 mars 2007 à 17 heures 30, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter où à y retrancher.

La personne entendue

L'Agent de Police Judiciaire

Nous avons décidé d'aller voir de l'autre côté. Comme nous devions passer par UBEXY, nous avons récupéré au passage deux camarade, V M et C V qui sont tous les deux domiciliés à UBEXY. Nous leur avons raconté notre histoire. Comme ils ne nous croyaient pas, nous sommes repartis avec eux vers Bouxurulles. Nous avons vu au loin les phares qui se déplaçaient encore. Nous nous sommes arrêté sure les hauteurs entre Bouxurulles et VAUBEXY. Là nous avons vu que l'engin passait dans les nuages. Nous l'avons suivi avec mon véhicule et nous avons vu qu'il se trouvait au dessus du secteur de AHEVILLE VILLERS et JORXEY. J'ai fait des appels de phares dans sa direction alors qu'il se trouvait à quelques kilomètres. Alors qu'il revenait vers nous, j'ai coupé mes phares. En quelques secondes l'engin est arrivé vers nous. Lorsqu'il était à hauteur de mon véhicule, il s'est placé côté conducteur et il avançait tout doucement. Il faisait pratiquement du sur place. Des lumières éblouissantes se sont braqués sur nous. Je suis sorti de la voiture. L'engin se trouvait au dessus du véhicule à une vingtaine de mètres. L'engin devait mesurer entre 15 et 20 mètres de long. Lorsqu'il était au dessus de nous, il commençait à s'incliner. J'ai vu au centre de l'engin qu'il y avait deux petites lumières en diagonale de couleur rouge qui clignotaient. J'entendais que le bruit de ma voiture. Nous sommes remontés à bord de l'automobile. L'engin a contourner par l'arrière la voiture pour se retrouver du côté droit. Les trois gros phares étaient toujours dirigés vers nous. Nous avons pris peur et nous avons quitté les lieux. Alors que je me dirigeait vers VAUBEXY, l'engin nous a suivi pour se retrouver tout près de nous. Il est reparti ensuite vers GUGNEY AUX AULX. -----

Nous nous sommes rendus ensuite chez V S, qui habite à ' Vous lui avons raconté notre histoire. Il devait être environ 21 heures 30. Nous sommes retournés sur les hauteurs en sa compagnie. On voyait l'engin entrain d'évoluer au dessus de Bouxurulles. J'ai encore une fois essayé de faire des appels de phares pour le faire venir, sans résultat. -----

Question : Pouvez-vous nous dire si vous avez distingué la forme de cet engin ? -----

Réponse : Lorsqu'il se trouvait au dessus de nous, j'ai vu qu'il avait la forme d'un triangle, assez plat. Il me semble qu'il y avait des gros spots dans chaque angle du triangle. -----

J'ai été surpris de voir que cet engin avançait dans tous les sens, en biais, en diagonale, verticalement, ou horizontalement.-----

Nous sommes retournés ensuite à VAUBEXY où nous avons passé la soirée. A deux heures du matin, nous avons décidé de regagner notre domicile. Nous sommes donc repartis C , V , J et moi-même en direction de UBEXY où j'ai déposé C. Avec V et j nous sommes remonté au dessus de GUGNEY AUX AULX et nous avons constaté que l'engin était toujours dans le ciel dans la même Zone : Rapey – Bouxurulles. Alors que nous observions l'engin, nous avons vu les lumières d'un avions qui arrivait de Mirecourt. Nous avons entendu le bruit. Il a contourné la zone où volait l'objet. A ce moment nous ne distinguions plus l'engin. L'avion a effectué une boucle et est reparti vers Mirecourt. -----

Nous avons attendu un peu, mais comme nous n'avons plus rien vu nous sommes rentrés chez nous. --

Aujourd'hui en début d'après midi, J " m'a téléphoné et m'a indiqué qu'il avait appelé vos services. --

Je sais que J a pris quelques photographies avec son portable et que Vi a filmé, mais j'ignore si c'est exploitable car nous étions assez loin. -----

C'est à la demande de J que je viens apporter mon témoignage. Nous sommes 4 a avoir observé ce phénomène. J'ajoute que j'ai eu peur lorsque l'engin se trouvait au dessus de la voiture. -----

Les faits se sont passés comme je vous les ai déclaré.-----

J'affirme avoir rapporté toute la vérité. Je n'ai rien d'autre à ajouter. -----

Question : Croyez-vous aux OVNI ? -----

Réponse : Je n'y croyais pas jusqu'à hier soir. -----

Question : Avez-vous déjà observé d'autres phénomènes similaires ?-----

Réponse : Non, je n'ai jamais rien vu de pareil. -----

Ce qui m'a le plus surpris, c'est la vitesse, les variations de trajectoire et la position qu'il pouvait avoir lorsque je l'observais. -----

Je n'ai rien d'autre à ajouter. -----

A le 31 mars 2007 à 17heures 20. -----

Lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à y changer à y ajouter ou à y retrancher. -----

La personne entendue :

L'O.P.J.

^

GENDARMERIE NATIONALE

Compagnie

Brigade de proximité de

**PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMENT
ADMINISTRATIF**

Code Unité	P.V	Année	N° pièce	Feuille
03394	00577	2007		1/2

Nmr dossier justice

Analyse et références

Objet

Références

Le dimanche 1 avril 2007 à 11 heures 10 minutes

Nous soussigné Gendarme E C Agent de Police Judiciaire en résidence à

Sous le contrôle du MDL/Chef D E Officier de Police Judiciaire en résidence à

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie

Nous trouvant au bureau de notre unité à rapportons les opérations suivantes :

Le 01 avril 2007 à 11 heures 10, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITE

Nom Prénom : M VI
Date et lieu de naissance : 01/05/1987 à I
Domicile :
Profession : Lycéen

DECLARATION

« « « Vendredi soir, vers 20 heures 30, j'ai rejoint C (VI), au centre du village. Nous attendions J (F) et R (A). En arrivant, ces derniers nous ont dit qu'ils venaient de voir des extra terrestres. Je me suis mis à rigoler. Ils nous ont dit d'aller avec eux. Nous avons pris la voiture et nous sommes allés entre UBEXY et BOUXURULLES. Nous nous sommes arrêtés sur le chemin et nous avons vu une lumière au loin. Mais moi, je croyais à un avion. Nous sommes repartis pour aller chez notre copain à VAUBEXY. Nous sommes passés par RAPEY, ensuite nous avons pris la direction de JORXEY et en arrivant au haut de la côte, R s'est arrêté. Nous sommes descendus du véhicule sauf C Nous avons vu la lumière au loin, en face de nous, je dirai au-dessus d'AHEVILLE. Régis a fait des appels de phare et ensuite il a coupé ses phares. Dès que nous sommes sortis du véhicule, j'ai pris mon téléphone portable et j'ai filmé. L'objet était à environ 5 kms et en un rien de temps il est arrivé sur nous. Lorsqu'il est venu sur nous, nous sommes remontés dans le véhicule. L'objet a entamé un virage au-dessus de la voiture, lentement. Des lumières blanches nous éclairaient et le champ à côté également alors qu'il faisait nuit, il était 20 heures 50. Il est passé sur ma droite à 20 – 30 mètres de hauteur, et là j'ai vu un objet de 20 – 25 mètres de long triangulaire avec des lumières bandes à chaque coin et au milieu trois petites lumières rouges en triangle. L'objet était plat, composé de plusieurs assemblages. Entre les lumières rouges, il y avait quelque chose mais je sais pas quoi. Nous avons eu peur et R a enclenché la première et nous sommes partis. Cet objet faisait un léger bruit mais on entendait plus le moteur de la voiture. -----

« « « Lorsque nous sommes partis l'objet a continué son virage et est parti en direction de BOUXURULLES. Nous sommes allés chez notre ami à VAUBEXY et nous lui avons dit ce qui venait de nous arriver. Nous sommes alors repartis tous les cinq au château d'eau entre UBEXY et VAUBEXY. Là, on a revu la lumière. On est sorti de la voiture, on a fait des appels de phare mais sans résultat.-----

« « « Nous sommes repartis à VAUBEXY chez notre ami. Vers 02 heures, nous décidons de rentrer chez nous. En repassant au château d'eau, on voit de nouveau la lumière toujours au-dessus de BOUXURULLES. On a ramené C à VAUBEXY et pour ramener J nous sommes repassés par la même route où nous avons revu la lumière au loin, toujours au même endroit. -----

La personne entendue**L'enquêteur**

« « « J a appelé un copain pour lui dire ce qu'on voyait. Il l'avait déjà appelé lorsqu'ils ont vu cette lumière avant de venir nous chercher à UBEXY. J a raccroché avec son copain. Nous voyons un avion, de petite taille, qui venait de MIRECOURT et s'est dirigé vers la lumière. Ensuite, il n'y a plus eu de lumière, l'avion est reparti et après je n'ai plus rien vu dans le ciel. -----

« « « Nous avons ramené J chez lui et R m'a ramené mais nous n'avons plus rien vu. -----

Question : Quel déplacement avait cet objet, changeait-il de forme, de couleur, et à quelle vitesse il se déplaçait ?-----

Réponse : Les trajectoires de cet objet étaient très diverses (horizontales, verticales, en biais). Ce n'était pas les trajectoires d'un avion. Il ne faisait presque pas de bruit. Lorsqu'il s'est approché de nous, aucun vent n'a soufflé. Il ne changeait pas de forme, ni de couleur. Il pouvait aller extrêmement vite comme très lentement. Au-dessus de nous, il stagnait.-----

Question : Croyez-vous aux OVNI ?-----

Réponse : Je n'y croyais pas avant mais après ce que j'ai vu j'y crois.-----

Question : Avant cela, avez-vous déjà vu des phénomènes similaires ?-----

Réponse : Non ,jamais.-----

« « « Hier soir, vers 20 heures 45, je suis retourné aux hauts des angles où mes amis l'avaient vu au départ. J'ai attendu 5 minutes, mais je n'ai rien vu. Le ciel était bien dégagé par rapport à la nuit d'avant. Le film que j'ai pris et sur mon portable, on voit simplement des lumières qui se rapprochent. Je garde précieusement ce film si vous en avez besoin.-----

« « « Je tiens à dire que je suis très choqué par ce que j'ai vu. -----

A le 01 avril 2007 à 11 heures 50, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter où à y retrancher.

La personne entendue

L'enquêteur

GENDARMERIE NATIONALE

Compagnie

Brigade de proximité de

Code Unité	P.V	Année	N° pièce	Feuillet
03394	00577	2007		1/2

ENQUÊTE PRÉLIMINAIRE**PROCÈS-VERBAL D'AUDITION****TÉMOIN**

Nmr dossier justice

Le lundi 23 avril 2007 à 15 heures 20 minutes

Nous soussigné Adjudant, P A Officier de Police Judiciaire en résidence à

Vu les articles 16 à 19 et 75 à 78 du Code de Procédure Pénale

Nous trouvant au bureau de notre unité à rapportons les opérations suivantes :

Nom	Prénom	Nom Marital
VI	C	
Sexe	Situation de Famille	Date Naissance
M	Célibataire	17/10/1986
Adresse		Code Postal et Commune Naissance
Code Postal et Commune	N° de Téléphone	Profession
		Demander d'emploi
		Nationalité (si étranger)
		France

Entendons la personne dénommée ci-dessus qui nous déclare : Je viens de prendre connaissance du motif pour lequel vous procédez à mon audition. -----

Je suis un camarade de M V F J et A R Nous sommes trois à être domiciliés à Seul F J habite le village voisin de -----

Vendredi 30 mars 2007, j'étais en compagnie de Vi M dans le village à UBEXY. Vers 20h30- 20h45, J et R sont arrivés à UBEXY à bord du véhicule une verte appartenant à ce dernier. Lorsqu'ils sont arrivés, ils nous ont expliqués qu'ils avaient vu un « drôle de truc » dans le ciel au dessus d'UBEXY au bout de la rue du Haut des angles. Il faisait encore un peu jour. Ils nous ont demandé de venir avec eux car le « Truc » était parti en direction de BOUXURULES. Nous sommes montés dans la voiture et en arrivant sur les hauteurs de BOUXURULES, nous avons remarqué la présence au loin de grosses lumières qui étaient fixées sur un engin que nous n'arrivions pas à définir. Au début, je pensais qu'il s'agissait d'un avion. R faisait des appels de phares en direction de l'engin qui montait et qui descendait comme un hélicoptère avec des gros spots sous la machine. On voyait que le dessous de l'appareil était éclairé. L'engin s'est déplacé vers RAPEY. Nous l'avons suivi en voiture. Nous sommes arrivés sur les hauteurs de RAPEY. L'engin était très éloigné de nous. Moi j'avais évalué la distance à plusieurs kilomètres. R a fait des appels de phares. Mes trois camarades sont descendus de voiture. L'engin qui se trouvait en face de nous est arrivé à vive allure. J'ai remarqué qu'il y avait des lampes sur chaque côté. Au début on voyait deux lampes et quand il s'est rapproché en descendant sur nous et en faisant une courbe j'ai vu trois projecteurs allumés et braqués vers nous. L'engin est passé à environ 50 mètres au dessus de la voiture. Il paraissait énorme. Il avait une forme triangulaire. Au début j'ai pensé qu'il s'agissait d'un appareil militaire. J'ai été surpris par la vitesse à laquelle il est arrivé. Il a ralenti en prenant le virage lorsqu'il est arrivé près de nous. -----

J'ai entendu un bruit minime par rapport à la grosseur de l'engin. Il couvrait à peine le bruit du moteur de la voiture. Pour moi, il s'agissait d'un bruit de moteur mais vraiment faible par rapport à la taille de l'engin.-----

Lorsqu'il est passé au dessus de nous, il y avait deux gros projecteurs. Je ne me souviens plus s'ils étaient dirigés vers la voiture. Avant d'arriver j'ai vu également qu'il y avait en dessous de l'appareil une lampe rouge qui s'allumait de temps en temps mais par régulièrement. -----

Lorsqu'il a pris le virage au dessous de nous, il faisait nuit noir. Le temps était orageux. J'ai distingué après son passage de l'arrière une forme que je crois être triangulaire. -----

L'engin s'est dirigé sur la droite vers JORXEY, AVILLERS. Nous ne l'avons plus revu. -----

Il était environ 21h30 ou 21h45. Nous nous sommes rendus chez un camarade à VAUBEXY. Un peu plus tard dans la soirée nous sommes montés sur les hauteurs de GUGNEY AUX AULX. Nous avons remarqué des lumières au loin, mais je pense qu'il s'agissait de phares de voitures qui circulaient sur la voie rapide. -----

Nous sommes retournés les jours suivants. Nous avons bien remarqué des lampes qui tournoyaient vers la voie express. Pour moi il s'agit de phares de voitures. -----

Pour moi, il s'agit soit d'un OVNI ou d'un appareil militaire. J'ai été étonné que l'engin reste aussi longtemps sur le même secteur et que personne d'autres ne soient venus vous le signaler. -----

Je n'ai rien d'autre à ajouter. -----

A D le 23 avril 2007 à 16 heures. Lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à y changer, à y ajouter ou à y retrancher.-----

La personne entendue :

L'O.P.J.